

北山ただお

2月
市会報告



北山ただおのホームページ・フェイスブックを連日更新中です!

一日乗車券の 値上げを許すな 消防職員の削減反対

2月22日から予算市議会が開かれました。
予算特別委員会で行った
私の質疑の内容を報告します。



消防局

●市民の命と財産を守る消防職員を削減することは許せない。消防出張所の配置基準について、消防職員委員会での合意事項の履行状況について、質しました。

理事者

消防力は上がっている。

上下水道局

●水道配水管の老朽化対策について、国の補助制度が大都市には不利になっているので、その改善に全力をあげようことを求めました。

理事者

あらゆる機会をとりえて
国に要望していく。

交通局

●「市バス・京都バス一日乗車券(500円)」は、最も利用されている乗車券です。値上げは市民に負担を押し付けるものであり、「市民不在のやり方は撤回すること」を求めました。

市長

京都市全体で取り組む。

●地下鉄事業への国補助制度の抜本的な改善を求めること。

副市長

強く求めている。

●「管理の受委託」制度はやめよう。

理事者

続けていく。

●周辺部の交通不便地域に対する支援を更に拡大すること。

理事者

上屋やベンチなどの設置に
応援をする。

消防表彰式

3月12日、京都市消防局「消防記念日表彰式・防災講演会」が開催されました。市内の自主防災会や自主防災部、自主防火事業所、防災功労者の方などの市長表彰および消防局長表彰が行われました。



道路の補修が実現

地域の方から、「道路に穴が開いていて危険なところがあるので補修できませんか」とのご要望がありました。私道でしたので、土木事務所から簡易舗装の材料をいただき、役員の皆さんといっしょに補修しました。学校帰り的小朋友さんが「僕はこの穴でこけそうになった。直ったんですね」とうれしそうです。



重税反対統一行動

3月13日、重税反対山科統一行動に参加しました。「今の景気は悪すぎる」「安売りばかりに走らず、もっと地元の商店を使ってほしい」と、深刻な実態を話されました。



日本共産党から、ちさか拓晃2区国政委員長、本庄孝夫府会議員、山本陽子市会議員、北山の4人で参加し、代表して、ちさか拓晃氏が連帯のご挨拶をしました。

竹田川の改修進む

11年前の大雨で200件もの床上・床下浸水被害を出した、山階南学区の竹田川。私は、河川の改修を関係機関に求めてきましたが、2016年度の予算で本格的な改修が進められています。



敬老乗車証制度を守れ

市民連絡会と市会議員団は、京都市に対して「敬老乗車証守れ」の署名を提出しました。市役所前での宣伝とデモも行いました。

